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日頃よりＰＴＡ会員の皆様には、ＰＴＡ活動へのご理解ご協力を賜り感謝申し上げます。ＰＴＡ会長の田中一
好でございます。

去る、１０月１５日に三島市ＰＴＡ連絡協議会指導者研修会が山田小学校で開催され、本校ＰＴＡ役員は第３
分科会として「あいさつから愛さつへ」～あいさつ運動で人権尊重の地域づくり～をテーマに発表をいたしまし
た。簡単なようでとても難しいテーマでしたが、会員様からのアンケート結果を基に、適度な緊張感を楽しみな
がら進めることができました。これは、野口厚校長先生がアドバイザーとして見守って下さり、準備の段階から
自由にやらせてくれたことが大きかったと感じております。ありがとうございました。

市内の公立小・中学校の全学級に導入された電子黒板での発表ということもあり、我々のプレゼンもＣＭを
入れたり、あいさつ運動の様子や保護者さんのインタビューの動画を流すなど、現場の臨場感を感じながらも、
見ても楽しい発表を心がけました。

発表後半では、生徒によるアンケート結果も紹介し、現在行われている「あいさつ運動」を多方面から捉え報
告しました。ひとつ例を挙げますと、「あいさつ運動に家の人がいてうれしかった」が３１％あり、「あいさつ運動
があって元気が出る、やる気が出る」と答えた生徒が３１％と同じでした。この数字には相関関係があるので
はないかと仮定し、私見レベルではありますが、授業参観や部活観戦など、子どもは親に「来なくていい」と言
いながらも、親が行けば子どもにとってはプラスに作用し、良いパフォーマンスを発揮出来るのではないかと
理論付けました。
最後は、何のための「PTAあいさつ運動」なのか･･･あいさつは、「される」ものではなく「する」もの。ですから

「あいさつ運動」は「自分から声をかける運動」であります。「あいさつ運動」を手段とし、①学級連絡網の復活、
②保護者同士の絆作り、③情報交換の場の３つの目的を設定して始まった「あいさつ運動」を人権教育の一
環として推進し、社会総がかりで子どもを育てていく仕組みを、ＰＴＡが学校・地域のパイプ役となり構築すると
共に、今後もしっかりと目的を明確に定め、参加したくなる活力と魅力にあふれた活動を目指して挑戦を続け
ていくことを誓い発表を終えました。
グループワークでは５班に分かれ、他校のみなさんに平成２９年度中郷西中学校の『あいさつ運動』を企画

していただきました。企画していただいた素晴らしいアイデアは案として、「学校運営審議会」で報告させてい
ただきます。承認された企画につきましては、平成29年度の「あいさつ運動」で実施させていただきますのでよ
ろしくお願いいたします。

何気ない「あいさつ」、気遣いによる一声の「声かけ」で精神的に救われる事ってあると思いませんか？私は
みなさんの「声かけ」で何度も救われました。一人じゃないって思いました。もっと気軽に声掛けができるような
社会を目指したい。これからの時代を生きる人たちに必要とされる資質・能力に「あいさつ」は不可欠です。日
本人が長けている感性、思いやり、慈しみの気持ちをあいさつを通じて、まずは家庭の・学校の・地域の大人
がその姿勢を示すことが大事であると考えます。
「あいさつから愛さつへ」をグローバルスタンダードに！ PTA会長 田中一好

三P連指導者研修会



中西祭 文化の部

今年度、中西祭「文化の部」を初めて長泉
ベルフォーレで行いました。
当日はPTAが会場ドア係を担当しました。
御協力ありがとうございました。
★１年生
１組「COSMOS」 ２組「心の瞳」
３組「この星に生まれて」 ４組「明日へ」
★２年生
１組「花は咲く」 ２組「虹」
２年３組「ヒカリ」
２年４組「手紙〜拝啓十五の君へ〜」
★３年生
１組「親しらず子しらず」
２組「花をさがす少女」
３組「-二十一世紀に生きる君たちへ-決意」
４組「信じる」

吹奏楽部、各クラスの合唱は日頃の練習の
成果を発揮でき、とても素晴らしい中西祭「文
化の部」になりました。

校歌斉唱 吹奏楽部発表

３年生合唱 閉会式より

PTA会長挨拶 ３年生 みんなでJUMP

２年生 背渡り １年生 棒引き
開会式より スローガン

中西祭 体育の部

９月２４日、前日からの雨で降ったり
やんだりのなか、中西祭体育の部が行
われました。天候を見ながらの競技進
行でしたが、雨足が強くなった為、午前
での終了になりました。

後日９月２６日午前、快晴のなか、グ
ランドには子供達の歓声が響きわたり、
練習の成果を発揮することができまし
た。

10月16日（日）、第2回廃品回収を行いまし
た。今回学校でのお手伝いは2年生。秋風が
吹き始めたかなと思いながら作業を開始しま
したが、やはり作業をしていると暑い暑い。そ
んな中、沢山の方々にご協力いただきありが
とうございました。
前回の反省を踏まえ、今回はやり方を変更
したので、ご迷惑をおかけした点が多々あっ
たかと思いますが、この活動がより良い方向
へ向かうよう来年度も引き続きご協力宜しくお
願いいたします。

PTA廃品回収


